



Comunicado de Prensa No. 088-10
Villahermosa, Tab., 16 de abril de 2010

Invierte Conagua 66% de su presupuesto destinado a obras de protección, para prevenir inundaciones en Tabasco

- Jorge Octavio Mijangos Borja, nuevo Director Local en Tabasco
- La dependencia trabaja para proteger y salvaguardar la seguridad de la población: JLLT
- AGM agradece la relación de respeto a Komukai Puga y otorga su voto de confianza a Mijangos Borja

José Luis Luege Tamargo, Director General de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), dio posesión a Jorge Octavio Mijangos Borja como Director Local en Tabasco, a quién distinguió como un hombre integro, capacitado y con amplia experiencia en aspectos técnicos hidráulicos.

Aseveró que el nuevo responsable de la Dirección Local tiene un gran compromiso y visión, lo cual beneficia al país. Muestra de ello, señaló, es su destacado desempeño en la implementación de uno de los proyectos más complicados y emblemáticos de la región: el Programa Integral de Saneamiento para la Bahía de Acapulco, el cual estuvo bajo la responsabilidad de la institución en Guerrero.

A partir de hoy, Mijangos Borja releva a Omar Komukai Puga, quién por motivos familiares gestionó su cambio de adscripción al Organismo de Cuenca Frontera Sur, institución donde laboró justo antes de ocupar el cargo del que hoy se despide.

Luege Tamargo resaltó que para este encargo seleccionó a uno de los mejores integrantes de la dependencia. Sin embargo, indicó que para lograr éxito, se requiere la participación corresponsable de la sociedad, academia, constructores y autoridades estatales y municipales.

En conferencia de prensa, aclaró que las observaciones al Plan Hídrico Integral de Tabasco (PHIT), realizadas por la Auditoría Superior de la Federación (ASF) y la Secretaría de la Función Pública (SFP), no se refieren a irregularidades, sino a dudas de los auditores sobre las evaluaciones de las obras y la aplicación de los recursos.

Por ello, puntualizó, no son elementos de juicio concluyentes o que determinen un delito. De hecho, la mayoría han sido atendidas, aclaradas y solventadas en función de la normatividad de los órganos evaluadores.

Mencionó que como resultado de dichas evaluaciones se sancionó, suspendió o inhabilitó –según el caso- a funcionarios de la Dirección Local, lo cual es muestra fehaciente de la responsabilidad y transparencia con la que trabaja el gobierno federal y la dependencia ejecutante del PHIT.

Acompañado del Coordinador General de Atención de Emergencias y Consejos de Cuenca, Raúl Alberto Navarro Garza; y el Director del Organismo de Cuenca Frontera Sur, Raúl Saavedra Horita, Luege Tamargo destacó que Tabasco recibe la mayor parte del presupuesto nacional para el control de inundaciones, mediante el Programa de Protección a Centros de Población (PCP).

“Este año nuestro presupuesto nacional destinado a obras de protección contra inundaciones es de 2 mil 400 millones de pesos (mdp), de los cuales mil 600 mdp están asignados a Tabasco —monto que representa 66% de los recursos correspondientes al ejercicio 2010— con la finalidad de avanzar y consolidar, lo humanamente posible, el PHIT”.

Expuso que dichos recursos se aplicarán a las obras acordadas con el gobierno estatal en el 2010, entre las que destaca el muro de protección contra inundaciones de la colonia Casa Blanca, la margen derecha de la estructura de control El Macayo, y el desazolve de cauces y ríos, por mencionar algunos.

Por último, el funcionario federal puntualizó que la administración del Presidente Felipe Calderón Hinojosa tiene como prioridad atender, con visión sostenible y sustentable, las necesidades de la sociedad. Por ello, en Tabasco, mediante la Conagua, se trabaja para proteger y salvaguardar la seguridad de la población.

En reunión privada con José Luis Luege Tamargo, Andrés Rafael Granier Melo, agradeció a Omar Komukai Puga la relación de respeto que mantuvo durante su gestión y externó un voto de confianza a Jorge Octavio Mijangos Borja.

ooOoo